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Enviada: 31 de outubro de 2023 10:20
Para: DAC Correio <DAC.Correio@ar.parlamento.pt>
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Para: Divisão de Apoio às Comissões
Âmbito: Outro
Nome: Plataforma P'la Reposição das SCUTs na A23 e A25
Mensagem: 
Ex.mo(a) Sr.(a) Presidente da
Comissão Parlamentar de Orçamento e Finanças
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Digníssimo deputado Filipe Neto Brandão

Como é do conhecimento de Vossas Ex.ªs, o governo decidiu, recentemente, proceder à redução
em 30% o valor do preço das Portagens no Interior.

A Plataforma P’la Reposição das SCUTs na A23 e A25 considera que a redução de 30% é um
passo em frente e só vem provar que a acção unida e coesa da Plataforma, em conjugação com a
populações, dá resultados. No entanto, esta redução é insuficiente:

1. Face às necessidades das empresas e das populações e à urgência em travar o declínio
económico e social do Interior;

2. Face às promessas do governo que, pela voz da Sr.ª Ministra, prometeu uma redução de 50%
em 2022 e depois em 2023 e tal não aconteceu;

3. Face à sua entrada em vigor em 1 de Janeiro de 2024 quando nas reuniões com o governo foi
dito pelos governantes que a medida que fosse aprovada seria para 2023.

Ora, a nosso ver, esta redução não resolve o problema dos custos de contexto, não anula a
ausência de alternativas e não repõe a justiça e equidade territorial, referidas pelo governo. 
A Plataforma reafirma que a Reposição integral das SCUTs é a medida necessária que elimina
custos de contexto, atenua a falta de alternativas de mobilidade e que repõe alguma justiça para
com o Interior.

Embora assinalando que a decisão do governo em reduzir é legitima, consideramos que esta
decisão não pode anular o espaço de debate democrático que pode e deve ocorrer no âmbito da
discussão e votação da proposta de Orçamento de Estado para 2024, pois este é também o
momento de as diferentes forças políticas procederem à apresentação de propostas, como tem
acontecido ao longo dos anos e os senhores deputados fazerem a sua votação consciente. 
É neste sentido que vimos solicitar-vos a realização de uma reunião de trabalho com esta
Plataforma para poderem aferir da possibilidade e viabilidade de irem ao encontro da nossa
pretensão de Reposição das SCUTs no Interior.

Dado que no dia 8 de Novembro, de manhã, estaremos na Assembleia da República para assistir
à audição da Sr.ª Ministra da Coesão Territorial, vimos solicitar que, se possível, nos recebam
nesse dia 8 de Novembro, da parte da tarde.

Certos de que não deixarão de responder positivamente ao nosso pedido, agradecemos a
confirmação para o email: plataformascuts@gmail.com
Antecipadamente gratos 

Recebam os nossos melhores cumprimentos

A Plataforma P’la Reposição das SCUTs na A23 e A25

Ana Palmeira – AEBB

José Pedro Branquinho – USG/CGTP-IN
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Luís Garra – USCB/CGTP-IN

Luís Veiga – ESI

Marco Gabriel – Comissão de Utentes A23

Orlando Faísca – NERGA

Ricardo Fernandes – ESI

Zulmiro Almeida – Comissão de Utentes A25


